

¿QUÉ ES EL MOVIMIENTO FAMILIA ALBERTIANA?



Es un **movimiento nuevo** que se ha iniciado hace unos años en todos los centros de Pureza de María en los tres continentes que estamos trabajando: Europa, América y África.

Es dinamismo puro, acción compartida, es **una llamada a hacer algo**, a empezar a andar y romper la rutina de siempre.

¿Qué pretende?

- Ayudarnos a vivir **el evangelio de Jesús con el estilo de Pureza de María**, con sus valores, su espiritualidad, etc.
- Queremos que la familia de la Pureza se haga más grande y **todos tengan cabida**: antiguos alumnos, padres, personal, amigos, solteros, casados.
- Queremos que tú puedas tener **un grupo** en el que compartir las experiencias cotidianas, reflexionar y profundizar, animarte a seguir el camino de cada día...
- Hacer el bien a otros más necesitados.

¿Somos muchos?

- Hay grupos que están funcionando ya en la mayoría de todos nuestros centros de España, de América y África.

Invitación

- Si sientes una inquietud espiritual más allá de las apariencias...
- Si quieres mantener tu fe en un mundo tan complejo...
- Si quieres vivir en tu propia familia, en el trabajo, en las relaciones... los valores que te transmitieron en el colegio, éste es el lugar, ¡no lo dudes!

¡ANÍMATE y CONTACTA con el GRUPO!